

Información actualizada sobre el incendio del Retiro

Lunes, 19 de agosto de 2024



Información sobre incendios: 509-213-4890, de 8 a.m. a 8 p.m.

Correo electrónico 2024.Retreat@firenet.gov

Linktree: linktr.ee/CIIMT14

Acres totales: 45.601 acres

Contención: 85%

Cantidad de personal: 228

Esta es la última actualización de incidentes para el incendio Retreat

El Equipo 14 de gestión de incidentes interinstitucionales de California transferirá el mando del incidente a las agencias locales al final de su turno hoy, 19 de agosto de 2024. Si hay algún cambio importante con respecto al incendio Retreat, las agencias locales compartirán la información pertinente en sus sitios web y plataformas de redes sociales.

Situación actual: Debido al trabajo duro de los bomberos, ha aumentado la contención del incendio Retreat y ahora está un estado en el que las agencias locales pueden tomar el control de nuevo del incidente con un número mínimo de recursos. Se ha minimizado la amenaza a las comunidades alrededor, los servicios públicos y los valores en riesgo hasta el punto de que se han levantado todas las órdenes de evacuación y se ha abierto de nuevo la US 12.

Debido a los efectos del incendio Retreat, varios cierres de incendios (vea más abajo) permanecen en efecto hasta nuevo aviso. Las agencias locales continuarán con un número pequeño de bomberos asignados al incidente para que sigan patrullando el área en busca de focos de calor que queden y amenazas a la seguridad pública. Estas cuadrillas se asegurarán de que las líneas de contención continúen en su lugar y que siga bajo control la parte restante del cortafuegos.

Se recuerda al público que esté atento a los bomberos y equipos a lo largo de las carreteras cuando use la US 12. Las personas que viajan, deben planificar tiempo adicional al viajar debido al tráfico de un solo carril y alternado en una sola dirección mientras los equipos de WSDOT y contratistas de emergencia trabajan para reemplazar las barandillas y las señales de carretera a lo largo de la carretera US 12 entre el poste la millas 185, cerca del cruce con la carretera 410 y el poste de millas 168, cerca de la intersección de Tieton Road.

Clima: La baja presión continúa frente a la costa noroeste del Pacífico. Esto resultarán en algunas nubes, junto con algunas lluvias ligeras ocasionales y una poca probabilidad de tormentas eléctricas. Se esperan temperaturas más frescas y alta humedad por la tarde. Se prevé que los vientos del suroeste permanecerán ligeros esta mañana (1 a 5 mph) y luego cambien al noroeste (3-9 mph) con ráfagas de hasta 16 mph por la tarde. Se pronostica que la mayor probabilidad de tormentas eléctricas será el martes y el jueves.

Evacuaciones: Todas las órdenes de evacuación por el incendio Retreat se han levantado a partir del 16 de agosto de 2024.

Cierres por el incendio:

- Cierre por el incendio Retreat en el Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee (tinyurl.com/5ext5aacc).
- La Región Sureste del Departamento de Recursos Naturales del Estado de Washington (DNR, por sus siglas en inglés) ha cerrado temporalmente parte del Bosque Estatal Ahtanum. El público puede ver la información más actualizada sobre el cierre en dnr.wa.gov/ahtanum.
- El Departamento de Pesca y Vida Silvestre de Washington ha cerrado la mayor parte del Área de Vida Silvestre de Oak Creek al público debido al incendio Retreat hasta el 23 de agosto de 2024. Puede ver más información en tinyurl.com/bdet7845.

Calidad del aire y humo: El pronóstico de la calidad del aire y las condiciones del humo se pueden ver en airnow.gov.